

BAB V

PENUTUP

a. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan dengan menganalisa data, keterangan dan penjelasan yang penulis peroleh maka dapat diperoleh kesimpulan.

- 1) Peran kader posyandu dalam kesejahteraan ibu dan anak di kampung Janaka desa Jaya Mekar kecamatan Jiput meliputi tiga bagian pertama, melakukan sosialisasi menjangkau seluruh ibu dan anak peserta posyandu yang ditinjau dari hari pelaksanaan kegiatan posyandu dan penyebaran informasi terkait dengan pengetahuan kesehatan ibu dan anak, kedua, penyuluhan yang dilakukan dengan cara mengumpulkan masyarakat dalam hal ini ibu hamil dan ibu yang memiliki anak balita terkait pemberian pengetahuan tentang pentingnya imunisasi, pentingnya menjaga kesehatan dan mengetahui tentang bahaya penyakit ibu dan anak, dan ketiga pendampingan dengan cara mengawal proses pra dan pasca kegiatan posyandu, melakukan pengecekan berkala untuk memastikan minimnya resiko penyakit yang dialami oleh ibu dan anak, sehingga peran kader posyandu menjadi peran vital dalam menjaga kesehatan ibu dan anak sebagai upaya peningkatan kualitas kesejahteraan dibidang kesehatan.
- 2) Hambatan kader posyandu dalam kesejahteraan khususnya kesehatan ibu dan anak di kampung Janaka Desa Jaya mekar kecamatan Jiput antara lain dilihat dari segi SDM seperti Jumlah kader posyandu yang tidak memadai, Kurang pemahaman tentang pelayanan (sosialisasi, penyuluhan dan pendampingan),

kurangnya perangkat penunjang kegiatan kader, seperti, sistem pendataan yang kurang maksimal, Perangkat pedoman dan panduan pelaksanaan posyandu bagi kader tidak tersedia, dan dilihat dari sisi penyelenggaraan seperti kurangnya koordinasi kader posyandu, serta kurangnya ketersediaan anggaran.

b. Saran

Berdasarkan pada kesimpulan di atas, terdapat beberapa implikasi penelitian yaitu sebagai berikut:

- 1) Pengurus posyandu agar lebih melengkapi sarana prasarana dalam menunjang kelancaran kegiatan posyandu dan para kader agar meningkatkan kemampuan dalam mengelola posyandu sebagai sarana pelayanan kesehatan bagi para anak balita.
- 2) Kepada masyarakat di kampung Janaka agar dapat memberi motivasi dan bantuannya posyandu dapat berjalan dengan baik dan lancar. Penulis berharap agar penelitian ini dapat memberi pemahaman terhadap pembaca khususnya tentang peran kader posyandu dalam meningkatkan kesejahteraan ibu dan anak di kampung Janaka Desa Jaya mekar kecamatan Jiput.